

## Dandim 0824/Jember dan Kapolres Cek Pengamanan Lebaran Sebagai Wujud Soliditas Tanpa batas TNI-Polri

Siswandi - [JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID](http://JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID)

Apr 30, 2023 - 19:09



JEMBER – Dalam memupuk sinergitas dan soliditas TNI-Polri di Kabupaten Jember, Dandim 0824/Jember yang selalu bersama Kapolres Jember dalam menghadiri setiap kegiatan kewilayahan. Bahkan pada pemantauan Pos Pengamanan Idul Fitri 1444 H ini Dandim dan Kapolres kompak mengendarai sepeda motor diikuti anggotanya.



Dalam pelaksanaannya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso bersepeda motor bersama, Kasdim Mayor Inf Herawady Karnawan, Para Perwira Kodim serta anggota, start dari makodim 0824/Jember menuju Mapolres Jember, yang sudah ditunggu oleh Kapolres AKBP Hery Purnomo bersama Waka Polres, Perwira Polres dan anggota Polres Jember.

Di Mapolres transit sejenak karena masih dalam suasana lebaran, bersalam-salaman saling melebur kesalahan, berfoto bersama kemudian melakukan patrol pemantauan pos-pos pengamanan di Kabupaten Jember. Bahkan sudah disiapkan Patroli menggunakan motor gede (moge) Harley Davidson untuk Kapolres dan Dandim 0824/Jember. Yang akan memimpin patroli didepan anggota TNI Kodim 0824/Jember dan anggota Polri Polres Jember yang menggunakan sepeda motor Trail.





Disela-sela kegiatan tersebut Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo saat kami wawancarai pada Minggu 30/04/2023 menyatakan rasa bangganya berada di Kabupaten Jember, sinergitas TNI-Polri terjalin sangat erat, kita kompak hadir disemua kegiatan secara bersama-sama. Kemudian saya dan anggota Polres bersama Dandim 0824/Jember dan anggota Kodim bersama-sama melakukan patroli pos-pos pengamanan lebaran, baik pos pengamanan arus mudik maupun pos pengamanan obyek wisata.

Saya sangat berterima kasih kepada seluruh jajaran TNI di Kabupaten Jember terutama Kodim 0824/Jember, Brigif Raider 9/K beserta jajarannya, Yon Armed 8/105 Tarik dan Satuan TNI lainnya, kita semua kompak, dan selalu bersama dalam mengemban tugas kewilayahan, dan ini terjadi hingga ditingkat desa, yaitu antara Babinsa dan Bhabinkamtibmas yang juga selalu bersama dalam kegiatan diwilayahnya. Ujar Kapolres.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan bahwa selaku Komandan Satuan Kewilayahan, dirinya harus mampu menggalang semua kekuatan untuk bersama - samamendukung dan mensukseskan tugas pokok satuan dalam pembinaan teritorial.

Tugas seperti ini tentunya tidak dapat dilakukannya sendiri, sehingga perlu sinergitas dengan berbagai pihak termasuk dengan Polres Jember, diantaranya dalam pengamanan Idul Fitri 1444 H ini, kita juga mendukung perkuatan personel, dalam mewujudkan mudik lebaran masyarakat yang aman dan berkesan, sesuai Motto Kapolri dalam Operasi Ketupat 2023 ini.



Seperti yang kita lakukan pada pengecekan Pos Pengamanan Idul Fitri 1444 H ini, kita bersama Polres Jember patroli bersama, hal ini perlu dipahami bersama bahwa soliditas kita bukan hanya slogan semata, namun kita wujudkan dengan patroli bersama sebagai wujud soliditas tanpa batas. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)